

Un beau spectacle musical plein de poésie et de douceur. Le récit est raconté de façon originale, les deux comédiens qui jouent des enfants associent chaque objet (masques, marionnettes etc..) de leur grenier à leur narration et se laissent progressivement prendre par leur récit.

www.mamanonbouge.com

La magie opère très vite, on voyage dans l'univers poétique de la Belle et la Bête ou triomphe l'amour. La mise en scène est très travaillée et ingénieuse. Les comédiens sont excellents. Clément a beaucoup apprécié le côté musical, mais je pense qu'il était trop petit pour comprendre le sens de l'histoire et en apprécier toute sa beauté. **Je recommanderai donc ce spectacle vraiment pour les enfants de 5 ans pour en profiter vraiment.**

